

パラスポーツの普及めざす

NPO法人「STAND」

2020年の東京パラリンピックに向けて、パラスポーツを取り巻く環境には今、大きな変化が生まれています。

4年前、スポーツ基本法が成立し、障がいの有無や男女、年齢等の違いを超えて、誰もが好きなスポーツを楽しむという“社会の流れ”が生まれました。そうした中、東京五輪・パラリンピックの開催が決定。今月半ばには、スポーツ行政の司令塔として「スポーツ行政省設置法」が成立しました。10月に発足する同庁はスポーツの振興とともに、東京五輪・パラリンピック

に向けて選手の育成・強化に取り組みます。

近年、プロ車いすテニス

競技団体の中には、個人宅に事務局を設置し、ボランティアで運営されてきたものもあります。しかし、東京パラリンピック向け、

また、学校や各種団体から選手への講演依頼も急増

半面、さまざまな課題も生じてきました。

長年、善意で参加していたスタッフの中には、「給与を支払います」と言わ



伊藤数子 代表理事

パラスポーツの支援活動を行う伊藤数子さん（中央）=Photo by：竹見脩吾

今年1月、テニスの全豪オーブン車いす部門・男子シングルス決勝でプレーする国枝慎吾（ AFP時事）

月、日本サッカー協会は、障がい者サッカー7種目の競技団体と話し合う場を設け、障がい者サッカーを支援すると発表しました。一

月、日本サッカー協会は、

月、日本サ